

# M. WOLFGANG SCHREIBER NOMMÉ NOUVEAU PRÉSIDENT



## M. Wolfgang Dürheimer sera bientôt membre du Directoire d'Audi AG

Bugatti Automobiles S.A.S. annonce aujourd'hui la nomination de son nouveau Président M. Wolfgang Schreiber (54 ans). M. Wolfgang Schreiber, qui va rejoindre Bugatti, est actuellement Directeur de Volkswagen Véhicules Utilitaires. Il prendra son nouveau poste le 1er septembre 2012, succédant ainsi à M. Wolfgang Dürheimer (53 ans) qui, dans le cadre d'une vaste réorganisation structurelle et d'une refonte de la direction au sein du Groupe Volkswagen, va devenir membre du Directoire d'Audi AG, en charge du développement technique.

Ingénieur diplômé, M. Wolfgang Schreiber a rejoint le groupe Volkswagen en 1984. Il a été nommé en 1996 à la tête du département Développement des transmissions de la marque Volkswagen. Il a ensuite rejoint la division Ingénierie de Bugatti en 2003 où il a occupé le poste de Directeur Technique avant de devenir Directeur Général du constructeur de super voitures de sport durant les huit années suivantes. Cette période a été marquée par le lancement des célèbres Bugatti Veyron (2005) et Grand Sport (2008) ainsi que par le développement de la Bugatti Veyron Super Sport, détentrice de l'actuel record mondial de vitesse (431 km/h). M. Wolfgang Schreiber était dès septembre 2006, responsable du développement et membre du directoire de Volkswagen Véhicules Utilitaires, dont il est devenu le porte-parole en février 2010.

Au sujet de cette nomination, M. Martin Winterkorn, PDG de Volkswagen AG, déclare : « Messieurs Schreiber et Dürheimer ont en commun une chose importante : ce sont tous deux des ingénieurs de formation, détenteurs des connaissances techniques du Groupe Volkswagen. C'est pourquoi je suis absolument convaincu que M. Schreiber est le candidat idéal pour poursuivre la stratégie à succès de Bugatti. »

M. Wolfgang Schreiber commente ainsi son nouveau rôle : « Je me réjouis de revenir chez le constructeur de super voitures de sport à la technologie la plus avancée du monde. Je suis ravi de rejoindre à nouveau l'équipe très motivée et hautement compétente de Bugatti. »

Durant son mandat chez Bugatti depuis février 2011, M. Wolfgang Dürheimer a supervisé le développement et le lancement de dérivés uniques de la Bugatti Veyron comme L'Or Blanc, ainsi que celui du roadster le plus rapide du monde, la Grand Sport Vitesse, d'une puissance de 1200 ch.

Parlant de son poste chez Bugatti, M. Wolfgang Dürheimer affirme : « Pour un ingénieur, il n'y a pas de meilleure place pour travailler que chez Bugatti. J'aimerais remercier toute l'équipe de Bugatti pour son engagement et son excellent travail. Repousser quotidiennement les limites des réalisations technologiques automobiles en mettant la barre toujours plus haute est ce qui rend Bugatti unique. »